



すてきな松崎っ子の紹介！ 1・2年

18日(月)に2年生、19日(火)に1年生が「すてきな松崎っ子」の紹介をしてくれました。

松崎小学校アルバムに載せるための写真を撮っていたら、緊張してなかなか大きな声が出ない2年生の背中を、そっと優しく押してマイクに近づける6年生の姿が見られました。(右の写真に写っています。誰の手でしょうか?) とってもすてきな松崎っ子がここにもいました。



<2年>

ASさん → YTさん
 KNさん → STさん
 ZYさん → MMさん
 STさん → KWさん
 (紹介者) (すてきな松崎っ子)

<1年>

KOさん → HOさん
 HTさん → HOさん
 KYさん → JHさん
 (紹介者) (すてきな松崎っ子)

手話を学びました！ 5年

19日(火)、さぬき福祉専門学校の阿部先生と学生さんたちが、5年生に手話を教えてくださいました。まず手話のことを詳しく説明していただきました。そして、一人一人、指文字で自分の名前の表現の仕方を教えてもらいました。また、手話を使った双六もしました。5年生は楽しみながら、たくさんの手話を覚えることができましたようです。手話については、6月に「いのちのせんせい」として高松市身体障がい者相談員の白川先生からもご指導いただいていたので、今回の手話教室で、手話に対する理解がますます深まりました。さぬき福祉専門学校の先生方、ありがとうございました。



<手話であいさつ>

<自分の名前の指文字を教えてくださいました>

<手話双六で大盛り上がり>